
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo--------------------------------

-----------------------------------------------------Ata nº 13 -------------------------------------------------------

-----Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, pelas vinte e uma horas e trinta 

minutos, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na sede da 

junta de freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme convocatória do Presidente da 

Assembleia de Freguesia:------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período de antes da ordem do dia: -----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade----------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação e votação da ata da Assembleia de vinte e um de abril de dois mil e vinte e 

três. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 3. Apreciação e votação da ata da Assembleia de vinte e cinco de outubro de dois mil e 

vinte e três. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período da Ordem do dia: --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a atividade 

da Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2. Outros assuntos a incluir, se for caso disso, nos termos da lei. ---------------------------- 

-----Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a presença dos seguintes 

Srs. Deputados, pela bancada do PS: Luís Redinha, Carla Leonardo, José Morgado, Marta Galante, 

António Pedro e Paulo Pimentel; pela bancada do CDU: Francisco Malhão e Joaquim Lourenço; pela 

bancada do PSD: Acácio Ferreira. Foi feita a substituição da segunda-Secretária da mesa Sra. Cristina 

Paixão pelo Sr. António Pinto ------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não havendo Público presente entrou-se de imediato no Período de ante da Ordem do Dia. 

Seguidamente o Presidente da Mesa permitiu a intervenção dos deputados para informações. --------

-----Feitas algumas considerações e agradecimentos sobre as celebrações referentes aos cinquenta 

anos do 25 de Abril, foi dada a palavra ao Sr. Deputado Acácio Ferreira para questionar a situação 

dos alcatroamentos; perguntou ainda sobre a limpeza da beira rio pelo roça-silvas; se a fiada de 

pinheiros faz parte do jardim, porque já não se veem pelo tamanho das ervas envolventes; disse 

também que não se justifica dois homens a trabalhar na junta. Respondeu o Sr. Presidente da Junta 

que referente aos alcatroamentos é politica do Sr. Presidente da Câmara, o roça silvas têm andado em 

outros locais, e o jardim será limpo em breve, em relação aos empregados não faz qualquer 

comentário.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Tomou da Palavra o Sr. Deputado Francisco Malhão para questionar se tinham alguma novidade 

referente aos limites da freguesia; qual a perspetiva de arranjo das valetas na rua do Ribeiro; arranjo 

das valetas junto à casa do Ex Presidente da Junta Joaquim Lapo onde existe por vezes infiltrações 

de agua para a sua propriedade;  Respondeu o Sr. Presidente referente aos limites da Freguesia que o 

Sr. Presidente do Município lhe disse que quando tivesse alguma novidade lhe transmitia, referentes 

às valetas ainda não tiveram oportunidades em arranjar empresas para as reparar, a valeta junto à casa 

do Sr. Joaquim Lapo foi colocada uma calha de desvios de água. ------------------------------------------

-----Foi apreciada a ata de dezanove de abril de dois mil e vinte e quatro, que depois de feitas 

alterações às intervenções dos Srs. Deputados Francisco Malhão e Joaquim Lourenço foi aprovada 

por unanimidade dos elementos que estiveram presentes, na referida Assembleia. ----------------------

-----Foi apreciada a ata de vinte e cinco de outubro de dois mil e vinte e três, foi aprovada por 

unanimidade dos elementos que estiveram presentes na referida Assembleia.----------------------------

-----Deu entrada na mesa uma Proposta da Bancada do CDU com o seguinte titulo: Proposta 

Elaboração de atas da Assembleia de Freguesia, conforme segue em anexo, depois de explanada e 

referindo a importância de algumas considerações que não eram reportadas em ata, que as mesmas 

pudessem ser gravadas para facilitar a sua elaboração. Foi aprovada por unanimidade a sua aceitação.  

Apos alguma consideração sobre a proposta foi aprovada por maioria com oito votos favoráveis e 

uma abstenção do Senhor Deputado do PS José Morgado. --------------------------------------------------

-----Entrou-se no Período da Ordem do Dia com a apreciação de uma Informação Escrita sobre a 



Atividade da Junta. O Sr. Presidente da Junta deixou à consideração dos Srs. Deputados qualquer 

esclarecimento que fosse oportuno, havendo Srs. Deputados inscrito para intervir foi dada a palavra 

ao Sr. Deputado da CDU Joaquim Lourenço para questionar sobre a contratação de serviços externos 

para limpeza de valetas, perguntando se tendo dois funcionários não eram suficientes para fazer face 

às necessidades, questionou ainda quanto custa estes serviços externos e qual o valor atribuído nas 

delegações de competências para a realização destes? Respondeu o Sr. Presidente que os funcionários 

não tinham tempo para limpar toda a freguesia e mantê-la limpa, motivo que levou à contratação da 

referida empresa, referiu que os custos rondaram os cinco mil euros e que não tinha valores certos de 

quanto são as transferências. Continuou questionando se o prédio contiguo ao que foi demolido na 

praça também foi adquirido e se existe projeto definitivo para esse espaço englobando todo o terreno 

e não apenas o que foi demolido? Respondeu o Sr. Presidente que foi tudo comprado pelo Município 

e que ainda não lhe foi entregue o projeto final, esperando realizar neste espaço um parque infantil e 

um espaço de manutenção. Questionou também sobre uma abertura de linha de água na estrada do 

meio se faz parte de algum plano de intervenções na estrada do meio, ou se foi uma medida avulsa? 

Respondeu que não existe nenhum plano que foi apenas um pedido de intervenção de um dos 

proprietários no local, aproveitando a deslocação da máquina aquando da demolição da casa da praça. 

Questionou também onde foi feita a desmatação em toda a freguesia? Respondeu o Sr. Presidente da 

Junta que se refere aos taludes junto às valetas. Questionou também sobre quem é a responsabilidade 

da colocação das comportas no rio? Respondeu o Sr. Presidente que são os funcionários da junta que 

fazem. Questionou sobre a colocação de sinalização avulsa e a falta de regulamento de trânsito, sendo 

toda a sinalização colocada considerada “ilegal”, e se existe alguma transferência de verbas para a 

colocação de sinalização? Respondeu o Sr. Presidente que a junta substituiu as peliculas do stop´s 

que foram vandalizadas. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----Usou da palavra o Sr. Francisco Malhão para questionar a presença nas ações de formação com 

a Anafre e Fundo Ambiental, quantas famílias aderiram ao protocolo da Bilha solidária e do apoio ao 

vale eficiência II?  O Sr. Tesoureiro da Junta respondeu que ajudou as pessoas que solicitaram o apoio 

para realizarem o protocolo. Questionou também sobre a realização de um muro junto ao estaleiro da 

junta? Respondeu o Sr. Presidente que é um muro entre a junta e o terreno do Sr. António Gonçalves 

“mese”. Questionou também sobre a elaboração de contrato para fornecimento de água ao lavadouro 

do Marachão? Respondeu o Sr. Presidente que foi cortada a água ao lavadouro e que será feito um 

contrato para reposição da água no lavadouro.  ----------------------------------------------------------------

-----Por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e três horas e trinta e cinco minutos, foi declarada 

encerrada a sessão, de que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim aprovada, será 

assinada pelo Presidente da Mesa e pelos Secretários. ------------------------------------------------------- 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário:    


